

CASTILLA Y LEÓN

elmundo-cyl@elmundo.es
www.elmundo.es/elmundo/castillayleon



VALLADOLID

Agricultura propone un pacto con las grandes cadenas para comprar patatas de la región

Página 4

ECONOMÍA

CCOO denuncia el «pucherazo» de la reforma de la Ley de Cajas y el cambio de reglas de juego

Página 5

EDUCACIÓN

El curso escolar empezará el día 9 para Primaria y el 15 para alumnos de Secundaria

Página 5

SALAMANCA

Inversión de 310.000€ en las carreteras por las que pasa la Vuelta

Valladolid

La Diputación de Salamanca ha invertido 310.000 euros para adecuar las carreteras por las que pasarán este domingo y este lunes los ciclistas y la caravana de la Vuelta Ciclista a España, una inversión a la que se suma la adecuación de la DSA-250 en la zona del municipio de Ledrada, que no se contabiliza porque está incluido en el plan de carreteras y por el que también pasará la ronda deportiva.

Según el presidente de la Diputación provincial, Javier Iglesias, estas mejoras suponen que las vías estén «en estado de revista» para albergar al pelotón, que el domingo cuenta con una prueba cronometrada con salida y llegada en la capital salmantina y que el lunes iniciará su marcha con destino al puerto de La Covatilla, informa Europa Press.

El máximo responsable de la institución provincial ha destacado que las mejoras sirven para «cumplir» con la Vuelta Ciclista y para «el progreso» de Salamanca, pues los trabajos servirán para el futuro uso de los salmantinos.



M. BRÁGIMO

Los primeros restos de la fosa común de Palencia

Los restos de los primeros cuerpos de represalidos de la Guerra Civil enterrados en el Parque de la Carcavilla de Palencia, antiguo cementerio municipal, han salido a la luz después de dos semanas de trabajo. Son entre 15 y 20 cadáveres - tres

de ellos aparecen en la fotografía- de los 250 que se supone están enterrados en este parque palentino. Las excavaciones para exhumar el mayor número posible se prolongarán hasta mediados de septiembre.

Página 4

La Junta presenta un plan de eficiencia sanitaria con más control de ingresos y altas

- El consejero anuncia medidas para garantizar el sistema público
- Se revisará el absentismo, las sustituciones y externalizarán servicios

Valladolid
La recién estrenada legislatura estará marcada por la eficiencia en materia sanitaria, para garantizar un sistema público de calidad que, para el nuevo consejero del área, Antonio Sáez, es «irrenunciable». Para ello, dentro del segundo plan de salud, que se prolon-

gará hasta el año 2019, se pondrá especial atención a los ingresos y altas hospitalarias, al absentismo laboral o a la sustitución de los facultativos, como principales medidas de ahorro.

Además, para concienciar a los pacientes del gasto que suponen los servicios que reciben, conocerán su precio

desde principios del próximo año, y se potenciará el uso de genéricos y de recetas de principios activos.

En estos cuatro años también será importante la extensión de las nuevas tecnologías para agilizar gestiones y facilitar la información de la historia clínica de los enfermos.

Página 3